

ITINERARIO 2012
ABRAHAM GARCÍA IBARRA

¿Fin de la historia mexicana?
Qué más quisieran los orangutanes

MARZO TIENE MUCHO que contar de nuestra Historia nacional, pero como los rapaces se engulleron dinerales públicos en las farsas del bicentenario de la Independencia y el centenario de la Revolución, y la cafre subclase política anda en danzas electoreras, pues entonces el santoral republicano puede esperar para mejor ocasión. El 1 de marzo, por ejemplo, se cumplieron 158 años de la promulgación del **Plan de Ayutla** por los generales Juan N. Álvarez (protector de Benito Juárez en una de sus tantas persecuciones) e Ignacio Comonfort. El triunfo del levantamiento culminó en el Congreso Constituyente de Querétaro que aprobó la Carta fundamental promulgada en 1857 y anatemizada ipso facto por la Iglesia romana, lo que no obstó para dar curso a las **Leyes de Reforma**

, que consolidaron la libertad religiosa y la separación Estado-iglesia.

(Hasta escritores reaccionarios censuraron la exclusión que el gobierno federal hizo de ese periodo histórico en la agenda bicentenario y centenario, mutilando la visión integral de la formación y la restauración de la República, obra esta última acaudillada por Benito Juárez, a

quien el Partido Acción Nacional abomina de todo corazón).

El 10 de marzo quedó tatuado en 1911 con la proclama

¡

Tierra y Libertad

¡,

lanzada por Emiliano Zapata, consigna aún latente en años recientes. De la lucha zapatista viene la consagración constitucional de la propiedad social rural (el ejido, la comunidad agraria, las colonias agrícolas, etcétera), contra la que tan vehementemente combatió el PAN hasta que le arrancó a Carlos Salinas de Gortari la contrarreforma agraria. El 26 de marzo de 1913, Venustiano Carranza lanzó a la nación el

Plan de Guadalupe

para combatir la usurpación de Victoriano Huerta, asesino de Francisco I. Madero, felonía festinada por el Partido Católico Nacional, abuelo del PAN. El triunfo del levantamiento carrancista culminó con la promulgación de la Constitución de 1917, revertida en el Congreso de la Unión por Salinas de Gortari y

de facto

por la

Docena trágica

panista. Como se puede observar, el gobierno de la alternancia azul no tiene nada que celebrar en marzo, sobre todo si se le juntan los aniversarios de la Expropiación Petrolera y del natalicio de Juárez. No menos históricos, son los nombres del irrepetible don Jesús Reyes Heróles, el más culto, acucioso y penetrante biógrafo del

Liberalismo mexicano

y gestor de la única y verdadera

Reforma política

mexicana del último medio siglo, fallecido misteriosamente el 19 de marzo de 1985, en Houston, Texas; y el de Luis Donald Colosio Murrieta, asesinado el 23 de marzo de 1994 por tratar de sacudirse el yugo de Salinas de Gortari y denunciar que el pueblo de México tiene

¡

Hambre y sed de justicia

!

Qué país nos han dejado 24 años de depredador

salinato

, desnacionalizado y desnacionalizador.

**Juan Pablo II: “Sobre toda propiedad privada
grava una hipoteca social “.¿Y Benedicto XVI?**

El ciudadano Joseph Ratzinger es, por si alguien no lo recuerda, jefe del Estado vaticano. ***Ben edicto XVI***

es el “sucesor de Pedro”, sumo pontífice, pues, de la iglesia romana. Los jefes de Estado no andan por los caminos de dios de visita a otras naciones, si no cumplen con las formas diplomáticas que impone el derecho internacional. Los líderes de las iglesias pueden aceptar la invitación de las correspondientes jerarquías nacionales, a condición de que, como cualquier extranjero, obtenga el visado de las autoridades migratorias del país de destino.

¿Quién invitó a tan conspicuo personaje -y con cuál de sus dos calidades- a visitar México 14 semanas antes de que se decida la sucesión presidencial, prerrogativa exclusiva de los mexicanos con sus derechos electorales a salvo? ¿El gobierno del Estado laico? ¿Por qué en estas fechas? ¿La asociación religiosa filial de la Santa Sede? ¿Con qué pretexto si, salvo la temporada de Cuaresma, el santoral religioso no tiene una celebración excepcional en México?

ITINERARIO 2012

Escrito por Abraham García Ibarra
Lunes, 19 de Marzo de 2012 22:42





ITINERARIO 2012

Escrito por Abraham García Ibarra
Lunes, 19 de Marzo de 2012 22:42



ITINERARIO 2012

Escrito por Abraham García Ibarra
Lunes, 19 de Marzo de 2012 22:42





